



La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que está garantizada la reparación integral del daño para las víctimas del descarrilamiento del Tren del Interoceánico, pero alertó que hay abogados que les ofrecen a los afectados obtener más recursos para que les paguen una comisión.

“No es necesario que se acerquen abogados; a veces hay bufetes de abogados que se acercan a las víctimas y les ofrecen que van a obtener más recursos y hay comisiones que se llevan los bufetes de abogados”, advirtió.

En conferencia de prensa, la titular del Ejecutivo Federal dijo que las víctimas están en su derecho de interponer la denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR), porque “es libertad de las personas”.

La mandataria recordó que la FGR abrió ya una investigación por la muerte de 14 personas en el accidente y además se llevan a cabo peritajes especializados donde apoya también la Agencia Reguladora del Transporte Ferroviario a fin de determinar la causa del acci-

LA FGR ABRIÓ CARPETA

1

- Desde el pasado 28 de diciembre se indagan las causas del accidente.

2

- El percance ocurrió en la Línea Z del Tren Interoceánico en Oaxaca.

3

- La FGR desplegó a peritos y personal de la AIC para la investigación.

#CLAUDIA SHEINBAUM

ALERTA VS. ABUSOS DE BUFETES

ABOGADOS BUSCAN A DAMNIFICADOS DEL TREN PARA SACAR UNA COMISIÓN, ADVIERTE

POR N. GUTIÉRREZ, D. MARTÍNEZ Y C. GARCÍA

dente, y a partir de ahí deslindar responsabilidades.

Ayer, un grupo de víctimas presentó ante la FGR una querella por las lesiones que sufrieron en el percance.

Los abogados de los denunciantes solicitaron que se investiguen delitos como abuso

14

- PERSONAS FALLECIDAS.

de autoridad y ejercicio abusivo de funciones. La denuncia es contra los servidores públicos que no revisaron correctamente la construcción del tren, así como contra las empresas contratistas que incurrieron en omisiones.

Hasta el lunes, 11 personas

TI HERIDOS
EN CLÍNICAS

7

HOSPITALES
ATIENDEN A ACCI-
DENTADOS DEL TREN.

2

INSTITUTOS
DE SALUD
APOYAN.

continuaban hospitalizadas; cuatro de ellas reciben atención por parte del IMSS-Bienestar y el resto en unidades del ISSSTE.

El gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, aseguró que se ha atendido a todas las familias de las personas fallecidas; y en coordinación con el gobierno federal se ha dado atención hospitalaria a los lesionados.

El secretario de Gobierno Jesús Romero López señaló que a los familiares de las víctimas se les ha entregado los recursos para los gastos mortuorios.

Los lesionados se recuperan en hospitales del IMSS-Bienestar y del ISSSTE de Oaxaca, la CDMX y de Mérida. ●